
８月３１日に前橋育英高校にて出張授業を行いました。準備段階において不安は多々ありました

が、無事良い形で授業を終えることができました。授業後、アンケートを学生に行ったところ「選挙

に行きたい」という意見の方が大幅に増えていました。授業を通して選挙の重要さを見出して頂け

たことは、私達にとって大きな収穫です。また先方の校長先生にもぜひ継続をして欲しいというお

言葉を頂けたので、今回見つけた課題を生かしこの活動を続けられるようゼミ内で話し合っていき

たいと思います。

現在の活動状況・準備状況

企画名称：これからの「私たち」の話をしよう ～拓大生が選挙について思うこと～

団体名称：甲斐ゼミナール

10月後半 事後アンケート全項目集計

11月前半 事後アンケートを基にした今後の企画会議

12月 最終報告書作成

※また毎週のゼミの時間には「プレステップ政治学」を利用して政治の勉強を行っていきます。

今後の活動カレンダー

私達の学生チャレンジ内の活動はほとんど終わってしまいしたが、授業後アンケートの結果を得

てこのままたった一つの学校のたった一つのクラスを対象に行っただけで終わらせてしまうのはも

ったいないと各々が感じています。なので、授業の質をさらに高めるため私達自身の政治の勉強

を継続しつつ、私達なりの主権者教育を今後どのような形で伝えていくのか考えていきたいです。

今後の意気込み

代表者：酒井 翠

学チャレ 中間レポート！
代表者から活動・準備状況や活動カレンダー、今後の意気込みをお伝えします。

立候補者全員が自らの政策を伝える手作りのメッセージボード 準備を念入りに行いました

参政の重要性を伝えきれました！！


